

NEWSLETTER FOR OUR STUDENTS ....

## 「楽しむ」ことの大切さ

中学時代、私の学区では生徒の国際化を図るべきだということになりました。私たち生徒が知らされたのは外国語の授業を取らなくてはいけないこと、そしてその言語は3種類以上の中から選ぶことになるといったものでした。

外国語学習そのものには興味がありました。ただ、提示されたのはスペイン語、ドイツ語、フランス語、そしてラテン語。学ぶ価値があるとは思いますが、私はそのどれにも関心が持てませんでした。と言うのも私の親友がフィンランド出身だったもので、取るならフィンランド語、もしくは興味のある日本語や中国語が希望だったんです。しかし残念ながら、私の学校にはそれらの言語を教えられる先生がいませんでした。第一希望だったドイツ語の抽選に漏れてしまい、結局、私はスペイン語を勉強することになりました。

最初は楽しく思えていたのですが、後々、問題が出てきました。私の出身地であるノースカロライナ州にはスペイン系アメリカ人が多く、簡単にA評価を取れてしまうような人たちが大勢スペイン語を選択していたのです。ネイティブに囲まれた環境でずぶの素人である自分がスペイン語を話そうとするのがどれ程きついことか、ご想像いただけるでしょう!

そもそも、外国語学習はかなり難しいのです。長い時間も我慢も必要なのに、授業は週にたったの2回だけ。その上、教室から出てしまえば練習相手も、スペイン語のメディアに触れる機会も、楽しい勉強法なんてものも見つかりませんでした。ただひたすらテキストの単語を暗記するのみです。

その内だんだんとスペイン語の授業が面倒になってきてしまいました。わくわくするような挑戦だったはずが、厄介でつまらない災難なようなものに変わってしまったのです。はっきり言ってスペイン語が嫌いだったので、集中も続かないし、上達もしませんでした。もうイライラするばかりで、必要な単位だけ取って、結局すぐに受講をやめてしまいました。

私が何を言いたいかお分かりですか?そう、効果的に学習させたいなら、子供たちが英語を楽しいと思える環境を作ってあげて下さい。レンタルショップで借りたアメリカのアニメを一緒に観てみましょう。アメリカの歌を一緒に聞いてカラオケで歌うのも良いですね。無理なく生活の一部にしてしまうことができれば、子供たちの中で英語はずっとわくわくするようなもののままでいられます。きっと明るく楽しいイメージを持ち続けられることでしょう。好きこそ物の上手なれ、と言いますよね。楽しいと思えば、それだけ上達も早まります。

"Muchos golpes derriban un roble. No tires la toalla!"

(塵も積もれば山となる。どうか、諦めないで下さい!)

英語の勉強には時間も努力も必要ですし、一ヶ月やそこらでペラペラにはなれません。粘り強く頑張っていきましょう!

John Daly



## **Cafe information!**

明けましておめでとうございます!

お正月明けで皆さんまだ頭がぼーっとしていたりしませんか?そんな時には<mark>当店自慢のエスプレッソ</mark>をどうぞ!深い味わいの濃厚なコーヒーで気分もシャキっとすること間違いなしです!

もちろん、苦いのがあまり得意でない方向けに、ミルク たっぷりのカフェラテやカプチーノもご用意しておりま す。

**バニラやキャラメルといったフレーバー**もありますし、甘 党の方には**ホイップクリーム**などのオプションもおすすめ です♪



## School Information

スクールからのお知らせ

明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願い致します。

## ●来年度のスケジュールに関しまして

昨年末に皆様にお配りした【**来年度のスケジュールに関するアンケート**】ですが、ご提出締め切りが1月11日 (土)となっております。

2014年度のキッズクラススケジュールは、1月末~2 月頃の発表を予定しております。皆様のご意見もぜひ参 考にさせて頂きたいと考えておりますので、ご協力をよ るしくお願い致します。